

ÉTINCELLE



Sa devise

Tu ne vis qu'une fois! (YOLO)

Un succès

Probablement recevoir le piolet l'année dernière, c'était un très grand honneur pour moi et j'ai pu voir la reconnaissance pour mes efforts.



Son rêve

Devenir procureure dans le domaine criminel. C'est ma carrière de rêve!

Jannat El Adouli

J'ai 17 ans, je suis francophone et Maroco-Canadienne et je suis présentement en 12^{ème} année à l'école du Sommet. Je suis née et j'ai grandi au Québec, là où j'ai complété mon primaire. J'ai ensuite complété ma 7^{ème} année dans une école francophone albertaine. Puis, j'ai fait ma 8-10^{ème} en immersion française et je suis maintenant à l'école du Sommet où j'ai fait ma 11^{ème} et compte obtenir mon diplôme du secondaire.

3 questions à Jannat...

Pourquoi avoir choisi les études en français?

C'est la langue que je maîtrise le mieux et j'ai toujours appris en français ce qui est pour moi un facteur très important pour moi. C'est une langue riche et je ne souhaite qu'étudier dans cette langue.



Jannat s'est intégrée à merveille dans sa communauté scolaire à St-Paul.



Le français m'ouvre des portes dans une grande communauté à travers le pays

Qu'est-ce que le français t'apporte au quotidien?

Que d'opportunités! De nouvelles amitiés, des expériences, des emplois, des activités, des voyages... tant de choses qui me permettent de créer de nouveaux souvenirs tous les jours! Le français m'ouvre des portes dans une grande communauté à travers le pays et ces portes ouvertes ont créé des moments géniaux!

Un mot de motivation pour les futurs finissants?

Vous avez le pouvoir de confectionner le futur!

